

# Unser Erntedankfest im Oktober



Am Donnerstag, den 02.10.14, feierte die Schulgemeinschaft gemeinsam das Erntedankfest. In den ersten beiden Stunden bereiteten alle Klassen leckere Speisen zu: es gab Obstspieße, Rohkost und Kräuterquark, Gemüsesuppe und Brotgesichter. Im gesamten Schulhaus verbreitete sich schnell ein Duft, der nicht nur bei den Kindern die Freude auf das gemeinsame Essen noch steigerte. Doch bevor das große Buffet eröffnet wurde, begrüßte Frau Hanssen-Sowa die Maxis aus dem Kindergarten herzlich, die ebenfalls an dem gemeinsamen Fest teilnahmen. Und dann durfte sich jeder an dem reichhaltigen Buffet bedienen. "Das schmeckt ja super!", so war es überall einvernehmlich zu hören. Die Kinder waren von den Speisen begeistert, die sie und ihre Mitschüler zubereitet hatten. Und es blieb nichts übrig...